
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO 

 

Requeiro na forma regimental e após ouvido plenário que seja solicitado à 

prefeitura municipal para que junto a secretaria competente que providencie um novo 

espaço mais amplo para eventos. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O pedido ora formulado faz-se necessário, pois  a praça de eventos  existente 

está  pequena para a quantidade de pessoas da região , turistas  e comerciantes, durante 

os ventos na cidade. 

 

 

Sala das sessões , 17 de agosto de 2018. 

 

 

Luciano Gomes de Andrade 

Vereador Autor 
 



 


